

KATA PENGANTAR

Assalamu Alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Berangkat dari pemikiran peneliti yang menyadari bahwa komunikasi dilakukan tiap-tiap individu sebagai panduan untuk menafsirkan situasi apapun yang sedang dihadapi. Salah satunya dalam menghadapi stigma negatif masyarakat yang berlebihan terhadap mantan terpidana yang menjadikannya sulit diterima kembali untuk menjalani kehidupan setelah masa hukumannya selesai. Bukan hanya hukuman yang menimbulkan efek jera tetapi para terpidana tersebut juga dibina agar menjadi manusia seutuhnya dan siap berintegrasi dengan masyarakat, tentu melibatkan komunikasi selama prosesnya. Betapa komunikasi dapat menjadi suatu langkah awal memperbaiki pemahaman atas fenomena yang rumit, maka penelitian ini pun dilakukan yang dapat menjadi pengalaman bagi peneliti dalam mengaplikasikan materi Ilmu Komunikasi yang selama ini diterima melalui proses perkuliahan khususnya pada konteks komunikasi antarpribadi. Tak hanya itu, peneliti juga berharap bahwa penelitian ini dapat memberikan kontribusi yang bermanfaat bagi pengembangan keilmuan maupun kegunaan praktis bagi pembacanya.

Kini sampailah waktu bagi peneliti untuk menuliskan pengantar Skripsi ini yang diawali dengan mengucapkan rasa syukur yang sangat mendalam saya panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala nikmat yang telah diberikan baik kesempatan maupun kesehatan, sehingga peneliti dapat menyusun Skripsi yang berjudul

“Proses Komunikasi Antarpribadi Pembina Lembaga Pemasyarakatan dan Anak Didik Pemasyarakatan di Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Bandung” dapat selesai dengan tepat waktu.

Teruntuk keluarga yang selalu hadir untuk saling berbagi dan saling menumbuhkan kekuatan, Papa tercinta **Agus Wanhar** dan Mama tersayang **Rini Hartati** serta Adik terkasih **Arfah Wardhana**. Terima kasih atas segala restu dan kasih sayang yang diberikan melalui untaian doa-doa dan dukungannya baik secara moril maupun materil, sehingga peneliti dapat menjalankan studinya hingga selesai. Mereka adalah alasan mengapa peneliti terus semangat dalam mencari ilmu dan melaksanakan tugasnya sebaik mungkin dengan penuh rasa tanggung jawab .

Saya menyadari dalam pembuatan Skripsi ini bisa selesai bukan hanya karena kesungguhan dan kerja keras sendiri melainkan ada berbagai pihak yang turut membantu, membimbing dan memotivasi. Pada kesempatan kali ini secara khusus rasa terima kasih tersebut saya sampaikan kepada:

1. **Prof. Dr. Ir. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T.** Selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia (Unikom) yang telah menyediakan fasilitas selama perkuliahan dan mejadi inspirasi bagi peneliti.
2. **Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo, Drs., M.A.** Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang sejak awal memberikan pembekalan kepada kami sebagai Mahasiswa FISIP.

3. **Dr. Rismawaty, S.Sos., M.Si.** Selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi yang senantiasa memberikan arahan dan motivasi yang diberikan kepada peneliti.
4. **Olih Solihin, M.I.Kom.** Selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi sekaligus Dosen Wali yang telah membina peneliti baik dalam akademis maupun dalam organisasi.
5. **Dr. Melly Maulin P., S.Sos., M.Si.** Selaku Dosen pembimbing yang senantiasa membimbing dalam meningkatkan kemampuan saya menjadi seorang peneliti melalui perannya dengan penuh rasa kesabaran. Terima kasih untuk ilmu dan pengetahuan, diskusi, serta rasa semangat yang diberikan dari awal penelitian ini diusulkan hingga proses pembuatan penelitian ini menjadi sebuah skripsi.
6. **Tine Agustin Wulandari, M.I.Kom.** Terima kasih atas segala dukungan dan kepercayaan terhadap saya selama kuliah. Memberikan berbagai nasihat sebagai bentuk perhatian dan selalu sedia mengajarkan, sehingga saya selalu merasa untuk terus belajar.
7. **Seluruh Staf Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi** yang telah memperkenalkan saya kepada banyak ilmu dan pengetahuan baru. Terima kasih untuk berbagai ilmu yang diberikan sehingga dapat menunjang pengetahuan saya sebagai peneliti yang tentunya menjadi bekal dalam proses penelitian ini. Semoga bisa selalu saya manfaatkan dengan baik kedepannya.

8. **Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi** Astri Ikawati A.Md.Kom dan Ratna Widiastuti A.Md yang telah memberikan pelayanan dan membantu segala administrasi yang berkaitan dengan perkuliahan.
9. **Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Bandung** yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk dilakukannya penelitian ini, serta kepada para Pembina yang telah memberikan arahan, dukungan, dan bantuannya sekaligus menjadi informan dan juga kesediaan Andikpas untuk menjadi informan bagi peneliti.
10. **Vina Oktaviana, M.Psi.** Sebagai informan pendukung penelitian yang telah bersedia untuk memberikan jawaban-jawaban yang mendukung terkait dengan kepribadian sesuai kapasitasnya sebagai Psikolog.
11. Terima kasih kepada para senior, **Dezara Judithia Handriani, S.I.Kom.** dan **Annisa Marwah, S.I.Kom.** Atas bantuan dan berbagai saran yang diberikan berdasarkan pengalamannya.
12. Teruntuk teman-teman terbaik, **Devia Aprilliani, Shasqia Permatasari, Andi Syulfadillah, Nielsen Ismael, Nur Widya, Nadya Putri,** yang selalu menemani hari-hari saya selama berkuliah di Unikom. Terima kasih telah menjadikan masa kuliah ini begitu menyenangkan dan berkesan. Kebersamaan kita selama ini menumbuhkan rasa persahabatan. *That we share the same pain, we share the same colour.*

13. Terima kasih untuk **Gita Hana Pertiwi, Annisa Nur Fadillah, Fany Rachmasari, Gracella Setya, Dini Daraini Anwar**, senang bisa mengenal satu sama lain untuk tetap saling mengingatkan yang menjadikan masa sulit akhir perkuliahan begitu bersemangat.
14. Untuk rekan-rekan dari organisasi **HIMA IK, BEM, dan UNIKOM BROADCAST** yang menjadi tempat peneliti berkembang dalam segi *skill* maupun karakter, belajar untuk menjadi pribadi yang amanah dan bertanggung jawab serta belajar menyelesaikan program kerja secara bersama-sama dalam satu tim tentunya pengalaman ini begitu berharga yang bisa peneliti dapatkan dalam berorganisasi.
15. Salam satu perjuangan untuk **Rekan-rekan IK Humas dan IK Jurnal 2016** senang bisa mengenal dan berproses bersama kalian, semoga setiap usaha yang dilakukan dapat menjadi bekal di masa yang akan datang.
16. **Dan kepada semua pihak yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu**, terima kasih atas segala dukungan, bantuan, saran-saran, dan masukan kepada peneliti.

Adalah sebuah kesulitan untuk menyelesaikan Skripsi ini bila tanpa bantuan semuanya. Mengingat penelitian dilakukan di tengah situasi yang penuh keterbatasan akibat dari pandemi Covid-19. Penyesuaian berbagai kegiatan dilakukan secara daring untuk mencegah penyebaran virus dan pemulihan dunia dari pandemi membuat segala kondisinya menjadi serba sulit, maka berbagai bantuan yang diberikan tentu sangat berarti. Sebab itu peneliti berterimakasih dan semoga Tuhan Yang Maha Kuasa memberikan balasan yang sepadan untuk segala

kebaikan yang telah diberikan kepada peneliti. Selanjutnya peneliti mengucapkan permohonan maaf atas segala kekurangan dan berharap segala saran dan masukan dari pembaca guna penyempurnaan penelitian ini.

Wassalamu Alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Bandung, Agustus 2020

Rieska Alya Aqhobah
NIM. 41816214